

Untuk diterbitkan segera

Siaran Pers

PPKM Darurat Hari ke-8

Terima Kasih Pemerintah Kepada Ribuan Relawan dan Duta Perubahan Perilaku

Jakarta, 10 Juli 2021 - Juru Bicara Kementerian Komunikasi dan Informatika, Dedy Permadi mengatakan, ada 14 ribu relawan yang saat ini bergabung dengan bidang relawan di Satgas Penanganan COVID-19. Mereka bekerja tidak kenal lelah sejak awal pandemi sampai Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat ini diberlakukan.

“Pemerintah menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada seluruh relawan di berbagai daerah. Juga relawan yang memasok bahan makanan untuk tetangga yang sedang isoman. Relawan yang menjaga pintu-pintu masuk RT/RW yang diisolasi. Relawan desa yang turut menguburkan jenazah korban COVID-19, dan relawan-relawan lain yang tanpa lelah bekerja untuk darurat kemanusiaan ini,” tutur Dedy saat menyampaikan perkembangan terkini terkait dengan implementasi PPKM Darurat, Sabtu (10/7).

Terima kasih juga disampaikan kepada 102 ribu lebih duta perubahan perilaku, relawan yang memastikan semua ingat untuk selalu memakai masker saat di tempat umum dan menjaga jarak serta menjauhi kerumunan.

Menurut Dedy, duta perubahan perilaku, bukan saja melakukan pengamatan dan melaporkan tingkat kepatuhan prokes di seluruh 34 provinsi di Indonesia. Tapi juga mengedukasi dan bahkan menegur masyarakat yang masih belum disiplin.



“Sekali lagi kami haturkan terima kasih yang tulus dari pemerintah kepada para relawan, pahlawan kami semua bangsa Indonesia,” ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Dedy juga menyinggung saat ini 51 juta dosis vaksin COVID-19 sudah diberikan kepada 36 juta lebih masyarakat yang menerima dosis pertama dan hampir 15 juta orang yang menerima dosis kedua. Dia pun mengajak seluruh masyarakat mengikuti program vaksinasi untuk mendapatkan perlindungan dari COVID-19. “Lindungi diri, lindungi negeri. Semoga Tuhan Yang Maha Esa melindungi dan memberkati bangsa Indonesia,” kata Dedy.

Tentang Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPCPEN) - Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPCPEN) dibentuk dalam rangka percepatan penanganan COVID-19 serta pemulihan perekonomian dan transformasi ekonomi nasional. Prioritas KPCPEN secara berurutan adalah: Indonesia Sehat, mewujudkan rakyat aman dari COVID-19 dan reformasi pelayanan kesehatan; Indonesia Bekerja, mewujudkan pemberdayaan dan percepatan penyerapan tenaga kerja; dan Indonesia Tumbuh, mewujudkan pemulihan dan transformasi ekonomi nasional. Dalam pelaksanaannya, KPCPEN dibantu oleh Satuan Tugas Penanganan COVID-19 dan Satuan Tugas Pemulihan dan Transformasi Ekonomi Nasional.

Tim Komunikasi Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional
Narahubung: Lalu Hamdani
No HP 081284519595